

Presupuesto del Estado cubano más de seis mil 600 millones de pesos a la seguridad social



La Habana, 14 may (RHC) El Estado cubano, como principal garante de los derechos de la Seguridad Social, destina anualmente cifras millonarias a la seguridad social. «Para financiar estos gastos el presupuesto destinará una cifra superior a los seis mil 600 millones de pesos –declara Haydeé Franco Leal, subdirectora general del Instituto Nacional de Seguridad Social–. En los últimos años ha ido creciendo, esto es un reflejo de la dinámica demográfica que presenta la población cubana, que se caracteriza por una contracción de la fecundidad y un aumento de la esperanza de vida al nacer».

Desde los primeros años de la Revolución, en Cuba se ha mantenido inalterable el principio de no dejar a nadie desamparado y así ha sido a pesar de campañas difamatorias, guerras mediáticas, bloqueo económico y amenazas imperiales.

Con una población que ha envejecido con relativa rapidez, ¿cómo garantizar seguridad y protección para todos? ¿Cómo hacerlo en la difícil coyuntura que enfrenta el país en 2019? Una de las características de este sistema en Cuba es que garantiza la protección desde el nacimiento hasta la vejez, con una cobertura universal. En tiempos recientes ha ido creciendo el aporte de los trabajadores en tal sentido.

«La Seguridad Social es uno de los estandartes que enarbolamos –recalca Franco Leal–, es el reflejo de nuestro sistema socialista y todas las medidas que se adopten van a tributar a su continuidad».

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/190586-presupuesto-del-estado-cubano-mas-de-seis-mil-600-millones-de-pesos-a-la-seguridad-social>



Radio Habana Cuba